

BOLETÍN No. 020 -->>

Como parte de la Asamblea General, rector de la UAA se congratula de elección por unanimidad de nuevo dirigente de ANUIES y se compromete a impulsar labores en conjunto.

Ciudad de México.

Rectores y directores de instituciones públicas y privadas que conforman la Asamblea General de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) eligieron por unanimidad a Jaime Valls Esponda como nuevo secretario general ejecutivo para el periodo 2015 - 2019; quien fue rector de la Autónoma de Chiapas y presidente municipal de Tuxtla Gutiérrez.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, tras rendir su informe de actividades, asistió a la sesión extraordinaria de la ANUIES en la Ciudad de México, en la cual expresó su beneplácito y le deseó el mayor de los éxitos a Valls Esponda al frente de la asociación de las mejores instituciones de educación superior del país.

Durante su toma de protesta, Valls Esponda mencionó algunos de los ejes de su plan de trabajo, en donde se incluyen la viabilización de acciones mediante la planeación y programación de proyectos educativos, el trabajo en equipo y la gestión con los tres niveles de gobierno; además de seguir impulsando acciones para elevar la calidad y la cobertura educativa superior, al igual que la formación de sistemas regionales de educación.

Por su parte, Andrade Cervantes ratificó que la Autónoma de Aguascalientes seguirá trabajando de la mano con la ANUIES, tal como la ha hecho durante los últimos años; por lo que en breve se buscará una reunión con el nuevo titular de la ANUIES para discutir en conjunto los proyectos de desarrollo de la UAA.

Cabe mencionar que durante la XXIII sesión extraordinaria de la Asamblea General de la ANUIES, en el Palacio de la Escuela de Medicina de la UNAM; Andrade Cervantes saludó a los titulares de la SEP, Emilio Chuayffet Chemor, y la subsecretaria de Educación Superior, Efrén Rojas Dávila; y sostuvo conversaciones con sus pares de la UNAM, IPN, UAM, UG, UdeG, UASLP, UACAM y UJAT.

Finalmente, el rector de la UAA felicitó por su trabajo a José Aguirre Vázquez, quien fungió como secretario general ejecutivo interino tras el nombramiento del ex titular de la ANUIES, Enrique Fernández Fassnacht, como director general del Instituto Politécnico Nacional.



